



## El PAN tiene seis meses para elegir a su próximo presidente



**Hasta el momento hay cuatro panistas que han manifestado su interés de dirigir al PAN: Jorge Romero, Damián Zepeda, Adriana Ávila y Kenia López Rabadán.**

El PAN tiene seis meses para elegir a la persona que suplirá a Marko Cortés en la dirigencia nacional y esto será mediante la votación de sus militantes. Para ello, los panistas conformaron el sábado pasado la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional, la cual se encargará de ese proceso.

La segunda es que sea el consejo general el que elija al próximo presidente o presidenta, pero para esta última opción tendría que solicitarlo dos tercera partes de los consejos estatales. "En el caso de que fuera la primera posibilidad, que es vía elección de militantes, los aspirantes tienen que reunir al menos 10% de firmas de apoyo de la militancia o 30% de firmas del Consejo Nacional.